
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 886/09 
De Providências 

 
 

“Quanto à poda de árvores na 
Rua do Trigo, no bairro Jd. 
Pérola”. 

 
  

REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, após ouvir o Plenário, oficiar 
ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências junto ao setor competente, sobre 
a poda de árvores localizada à Rua do Trigo, defronte a horta próxima ao Pronto 
Socorro Afonso Ramos, no bairro Jd. Pérola. 
 

A senhora Nilza reclamou a este Vereador que, as árvores 
estão com os galhos muito grandes, e acaba tomando parte da rua, 
dificultando a visibilidade dos motoristas que circulam pela referida 
rua, portanto, se faz necessária a poda o mais breve possível. 

 
Solicita que providências sejam tomadas referentes ao 

problema mencionado. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de abril de 2009. 

 
 
 
 
 

LAERTE ANTONIO DA SILVA 
- Vereador- 

 
 


